

Producción de cobre en principales minas de Chile cae en abril, según Cochilco

Según un informe proporcionado por el Gobierno chileno y citado por la agencia Reuters, la producción de cobre en las principales minas del país registró un desempeño dispar durante el mes de abril. Datos recopilados por la Comisión Chilena del Cobre (Cochilco) revelan variaciones significativas en la extracción de este metal fundamental para la economía nacional.

En particular, las compañías estatales Codelco y Escondida, operada por BHP, experimentaron retrocesos en su

producción. Codelco, el mayor productor mundial de cobre, reportó una caída del 6,1% en abril, alcanzando las 95.100 toneladas. Por su parte, la extracción en Escondida, considerada el yacimiento de cobre más grande del mundo, disminuyó un 6,8% en comparación con el año anterior, llegando a las 98.000 toneladas en marzo.

En contraste, la empresa conjunta de Glencore y Anglo American, Collahuasi, experimentó un aumento interanual en la producción del 1,9% en abril, alcanzando las

42.300 toneladas. Estos resultados contrastantes reflejan la diversidad de factores que influyen en la industria minera chilena, desde condiciones geológicas hasta desafíos operativos y fluctuaciones en los precios del mercado.

Como resultado de estos movimientos, la producción total de cobre en Chile experimentó una disminución del 1,7% en abril, alcanzando las 405.600 toneladas, según los datos proporcionados por Cochilco. Esta variación en la producción del principal recurso

exportador del país destaca la importancia de la monitorización continua de la industria minera y su impacto en la economía nacional y global.

